
OUI au vélo 
  NON au vélodrome !!

Le Département de Haute-Savoie accueillera les championnats du 
monde de cyclisme en 2027. 19 épreuves se dérouleront sur notre
territoire, et le Conseil départemental a décidé de construire un
nouveau vélodrome estimé à 72 millions d’euros.
Avec l’inflation des matières  premières et de l’énergie, l’addition 
sera plutôt de l’ordre de 100 M€. 

MAIN BASSE SUR L’ARGENT DES CONTRIBUABLES !

Main basse sur l’argent du contribuable
 • La population n’a pas été consultée
 • Aucun club sportif de notre territoire n’a réclamé un tel 
investissement
 • D’autres équipements existent en France et en Suisse voisine 
pour accueillir cette épreuve de vitesse
 • Ce vélodrome sera réalisé au détriment de la politique sociale du 
département, alors que beaucoup d’entre nous souffrent de la 
dégradation du contexte économique.
 
Que peut-on faire avec 100 M€?
 • Réaliser 500 km de pistes cyclables supplémentaires
 • Construire 6 maisons de retraite
 • Financer la rénovation énergétique de 2850 logements
 • Rénover 3 ou 4 collèges …
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MAIN BASSE SUR L’ARGENT DES CONTRIBUABLES !

REUNION PUBLIQUE OUI AU VELO, 
NON AU VELODROME!

Mercredi 30 Novembre à 18H30
Salle de conférences – Complexe Martin Luher King

Rue du Dr Baud. 74100 ANNEMASSE
Evènement Facebook Live : https://fb.me/e/1ZD0YT2Hu

Si vous aussi, vous voulez stopper ce grand projet inutile :
 • Ecrivez à votre maire pour lui demander d'interpeller le 
Président du département, Martial Saddier, et de manifester 
son opposition au projet
 • Participez aux actions engagées en commun par les collectifs 
qui s’opposent à ce projet

Contacts : nathanaelgiard@yahoo.fr
                     unionpop.annecyagglo@gmail.com


